

Conférence du mardi 26 mars 2024 au théâtre de Cambrai à 15 heures :

« conférence-concert consacrée au quartier du Marais à Paris » par Grégoire ICHOU



Passionné par les liens qu'entretiennent l'histoire, la musique, la littérature et les arts plastiques, Grégoire Ichou donne une conférence-concert consacrée au Marais à Paris afin d'appréhender ce quartier de façon panoramique et vivante. Sous la forme d'une visite virtuelle, il fera (re)découvrir ce quartier historique de la rive droite en s'appuyant sur des œuvres plastiques, des extraits littéraires et, surtout, des morceaux musicaux qu'il interprètera.

La grande variété de ces pièces vocales reflète la richesse de l'histoire du Marais : vous pourrez entendre, entre autres, une mélodie de Francis Poulenc, un chant templier du XIIe siècle, un extrait de La Vie Parisienne de Jacques Offenbach, un air d'une tragédie lyrique de Lully, mais également des chansons populaires. De grands écrivains français viendront éclairer nos connaissances sur ce quartier : Victor Hugo évoque la place des Vosges ; Emile Zola, la rue Vieille du Temple ; Voltaire, l'église Saint-Gervais Saint-Protais... Cette conférence-concert alliera explications historiques et anecdotes insolites. Vous y rencontrerez à la fois Louis XIV, Madame de Sévigné, la reine Margot, un éléphant, un graffiti du XVIIIe siècle, un roi fou...

GREGOIRE ICHOU

Chanteur lyrique,

Guide conférencier national,

Diplômé de la Sorbonne et de l'École du Louvre en Histoire de l'art, Musicologie et Médiation culturelle

Grégoire ICHOU est venu en 2019 proposer à l'UTL une conférence-concert sur le quartier de Montmartre et le 10 mai 2022 sur le quartier des Halles.